

Sehr geehrter Herr Hext

Ich kann Ihren Standpunkt bezüglich des Erhalts des Originalzustandes Ihrer Uhr sehr gut verstehen.

Mir würde es genauso missfallen, wenn ich die Gelegenheit hätte Sir Edmund Hillary's Rolex Explorer mein Eigen zu nennen und man während eines Service eine KomplettAufarbeitung vornehmen würde.

Die von Ihnen dokumentierten Schäden am Gehäuse habe ich entfernt, ohne spürbar Material abzutragen und ohne das Erscheinungsbild der getragenen Uhr zu verändern.

Dieser Vorgang ist weitaus schwieriger, als ein stark getragenes oder beschädigtes Gehäuse einer KomplettAufarbeitung zu unterziehen.

Ein, wie Sie beschreiben, „rundgelutschtes“ Gehäuse, entsteht bei eher unsachgemäßer Behandlung durch zu leichtfertiges „wegpolieren“. Diese Art der Aufarbeitung ist jedoch nicht meine Philosophie.

Grundsätzlich gilt: Höchstmögliche Ästhetik und Formerhalt bei geringstmöglichem Abtrag

Mit freundlichen Grüßen,

Oberflächenfinish/Gehäuseaufarbeitung